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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

SEXAGÉSIMA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL DIECIOCHO 

NOVENA SESiÓN ORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON TREINTA MINUTOS 

DEL VEINTIOCHO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO, EN LA SEDE DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SITO EN CALLE 

HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, 

CÓDIGO POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, EN TLALPAN; 

SE REUNiÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR 

LOS ARTíCULOS 47 Y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA 

EMITIDA POR EL CONSEJERO PRESIDENTE MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, EN 

EJERCICIO DE LA ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL ARTíCULO 77, FRACCiÓN 

VI DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO A LA SIGUIENTE LISTA 

/ 

D E AS I STE N C lA: ---------------------------------------------------------------------------------------

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. GABRIELA W1LLlAMS SALAZAR 
CONSEJERA ElECTORAL 

C. ALBERTO EFRAIN GARCIA CORONA 
REPRESENTANTE DEl PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. ROBERTO LÓPEZ SUÁREZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA 

C. YURI PAVÓN ROMERO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 

c. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEOI\ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. RENÉ CERVERA GALÁN 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA 

C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ 
REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL 

C. MYRIAM ALARCÓN REYES 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. RUBÉN GERALDO VENEGAS 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

BENJAMIN JIMÉNEZ MELO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESUS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

C. JOSE AGusrlN OIl.TIZ PINCIIETTI 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA,f 

C. INOCENCia J . HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO S IAL 

C. TERESA RAMOS ARREO LA 
REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SOLICITÓ AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA 

CELEBRACiÓN DE LA NOVENA SESiÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, 
DEL AN O DOS MIL DIE C I OC H O. ___________________ c __________________________________ -------------------
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA PRESENCIA 

DE LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES: MYRIAM ALARCÓN REYES, YURI 

GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, MAURICIO 

HUESCA RODRíGUEZ, BERNARDO VALLE MONROY, Y LOS REPRESENTANTES 

DE LOS PARTIDOS POLíTICOS: ACCiÓN NACIONAL (C. ALBERTO EFRAíN 

GARCPIA CORONA, SUPLENTE); REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. VíCTOR 

MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE); DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA (C. ROBERTO LÓPEZ SUÁREZ, PROPIETARIO); DEL TRABAJO 

(C. BENJAMíN JIMÉNEZ MELO, SUPLENTE); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 

(C. YURI PAVÓN ROMERO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO CIUDADANO (C. 

ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, PROPIETARIO); NUEVA ALIANZA (C. 

RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, SUPLENTE); MORENA (C. JOSÉ AGUSTíN 

ORTIZ PINCHETTI, PROPIETARIO); HUMANISTA (C. RENÉ CERVERA GALÁN, 

PROPIETARIO); ENCUENTRO SOCIAL (C. INOCENCIO J. HERNÁNDEZ 

HERNÁNDEZ, PROPIETARIO); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. MARIO 

VELÁZQUEZ MIRANDA) Y EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. RUBÉN 

GERALDO VENEGAS), POR LO QUE CON LA ASISTENCIA DE DIECISIETE 

INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTíA QUÓRUM PARA SESIONAR.-------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ EL INICIO 

DE LA SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTícULOS 50, PÁRRAFO 2 DE LA 

CONSTITUCiÓN POLíTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 47 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO Y 18, DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y 

COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.---------------

A CONTINUACiÓN, TOMÓ PROTESTA LA DIPUTADA C. TERESA RAMOS 

ARREO LA COMO REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO Y DEL DIPUTADO C. DIEGO 

ORLANDO GARRIDO LÓPEZ COMO REPRESENTANTE DEL GR~ 
PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL.------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

O RD E N DEL DíA SI G U lENTE: ----------~------------------------------------------------------------ --

UNO. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACiÓN DE TRES PROYECTOS DE 

ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO SIGUIENTES: ------------------------------



~UTO ELECTORAL 

" C"JAD DE MÉXICO 

,r 

3 

A. OCTAVA ORDINARIA, TREINTA Y UNO DE AGOSTO;------------- --------------------------

B. VIGÉSIMA QUINTA URGENTE, TREINTA Y UNO DE AGOSTO, Y ------------------------

C. VIGÉSIMA QUINTA EXTRAORDINARIA, CATORCE DE SEPTIEMBRE.----------------

DOS. INFORME PROGRAMÁTICO PRESUPUESTAL y DEL EJERCICIO DEL 

GASTO, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO TRIMESTRE DE 2018, QUE 

PRESENTA LA SECRETARíA ADMINISTRATIVA. ----------------------------------------

TRES. INFORME FINAL QUE RINDE EL REPRESENTANTE DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO ANTE EL GRUPO DE TRABAJO 

INTERINSTITUCIONAL EN MATERIA DEL VOTO DE LAS Y LOS CIUDADANOS 

RESIDENTES EN EL EXTRANJERO ENTRE EL INSTITUTO NACIONAL 

ELECTORAL Y LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES. ------------------------------------

CUATRO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBAN EL 

PROGRAMA INSTITUCIONAL DE ACTIVIDADES EN MATERIA DE CAPACITACiÓN 

PARA LOS MECANISMOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA 2019 Y EL 

PROGRAMA INSTITUCIONAL DE CAPACITACiÓN, EDUCACiÓN, ASESORíA Y 

COMUNICACiÓN SOBRE LAS ATRIBUCIONES DE LOS ÓRGANOS DE 

REPRESENTACiÓN CIUDADANA, ORGANIZACIONES CIUDADANAS Y 

C I U DADAN íA E N G E N E RAL 201 9. ----------------------------------------------------------------------

CINCO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

PROGRAMA INSTITUCIONAL DE EDUCACiÓN CíVICA Y CONSTRUCCiÓN DE 

C I U DADAN íA 2 O 1 9. ---------------------------------------------------------------------------------------

SEIS. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

PROGRAMA INSTITUCIONAL DE VINCULACiÓN Y FORTALECIMIENTO DE LAS 

ASOCIAC IONES POlÍTICAS 2019. --------- -------------------------------------------------

SIETE. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA IJ{ 
PROGRAMA INTERNO DE AUDITORíA 2019 QUE PRESENTA LA CONTRAL<¿RíA 

GENERAL AHORA CONTRALORíA INTERNA DEL IECM. -------------------------------------

OC H O. AS U NT OS G EN E RALE S. ----------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DíA, MISMO QUE SE APROBÓ POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES.--------- ------- - ---------------------------
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, CON 

FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 8, FRACCiÓN V Y 27 DEL REGLAMENTO DE 

SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SOLICITÓ LA DISPENSA DE LA 

LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN COMPRENDIDA EN EL ORDEN DEL DíA, LO 

QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES. ----------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE A LA LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACiÓN DE TRES 

PROYECTOS DE ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO SIGUIENTES: -----------------------

A. OCTAVA ORDINARIA, TREINTA Y UNO DE AGOSTO;----------------------------------------

B. VIGÉSIMA QUINTA URGENTE, TREINTA Y UNO DE AGOSTO, Y ------------------------

C. VIGÉSIMA QUINTA EXTRAORDINARIA, CATORCE DE SEPTIEMBRE. ----------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE CONSULTÓ A LOS INTEGRANTES DEL 

CONSEJO GENERAL SI DESEABAN RESERVAR ALGÚN PROYECTO DE ACTA 

PARA SU DISCUSiÓN EN LO PARTICULAR.--------------------------------------------------------

AL NO EXISTIR RESERVAS, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA, PARA LA DISCUSiÓN DE LOS PROYECTOS EN GENERAL. ---------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN SOBRE LOS PROYECTOS DE ACTAS, MISMOS QUE SE APROBARON 

POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES. ------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME PROGRAMÁTICO PRESUPUESTAL Y DEL 

EJERCICIO DEL GASTO, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO TRIMESTRE DE 

2018, QUE PRESENTA LA SECRETARíA ADMINISTRATIVA. ---------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

PRlnnERA RONDA.---------------------------------------------------~-------------------------------~--

~~~ ~~~:~J~:~ ,=:~:::::~C~~;~OH~~~-~-~:~~-":'-~~:~~~~~ 
- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME FINAL QUE RINDE EL REPRESENTANTE DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO ANTE EL GRUPO DE 
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TRABAJO INTERINSTITUCIONAL EN MATERIA DEL VOTO DE LAS Y LOS 

CIUDADANOS RESIDENTES EN EL EXTRANJERO ENTRE EL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL Y LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES. --------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

PRlnnERA RONDA.--------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, AL NO HABER INTERVENCIONES, DIO POR 

RE C I B I DO EL IN F O RM E M E N C I O NADO. ------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL CUARTO PUNTO DEl ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO POR EL QUE SE 

APRUEBAN EL PROGRAMA INSTITUCIONAL DE ACTIVIDADES EN MATERIA DE 

CAPACITACiÓN PARA LOS MECANISMOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA 2019 

Y EL PROGRAMA INSTITUCIONAL DE CAPACITACiÓN, EDUCACiÓN, ASESORíA 

Y COMUNICACiÓN SOBRE LAS ATRIBUCIONES DE LOS ÓRGANOS DE 

REPRESENTACiÓN CIUDADANA, ORGANIZACIONES CIUDADANAS Y 

C I U DADAN lA E N G E N ERAL 2 019. ---------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

PRlnnERA RONDA.--------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, MISMO QUE SE APROBÓ POR 

UNAN I M I DA D DE VOTOS DEL OS P R ES E NTE S. --------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE 

APRUEBA EL PROGRAMA INSTITUCIONAL DE EDUCACiÓN CíVICA Y 

CO N STR UC CiÓ N DE C I U DADAN íA 2 O 19. ------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

PRlnnERA RONDA. -------------------------------------------------------------------- --------------~---

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, T~Ó LA 

VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, MISMO QUE SE APROBÓ PO 

UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES.--------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL OlA, 



~T1JTO ELE~ORAL 
" C"JAD DE MEXICO 

,r 

6 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE 

APRUEBA EL PROGRAMA INSTITUCIONAL DE VINCULACiÓN Y 

FORTALECIMIENTO DE LAS ASOCIACIONES POLíTICAS 2019.----------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

PRI~ERA RONDA.--------------------------------------------------------------------------------------------
- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES POR PARTE DE LA CONSEJERA ELECTORAL 

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS 

P R EVIAM ENTE. ------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO CON LAS OBSERVACIONES DE 

FORMA PRESENTADAS, MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

DE LOS PRESENTES. ---------------~----------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE 

APRUEBA EL PROGRAMA INTERNO DE AUDITORIA 2019 QUE PRESENTA LA 

CONTRALORíA GENERAL AHORA CONTRALORíA INTERNA DEL IECM.----------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES POR PARTE DE LA CONSEJERA ELECTORAL 

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS 

PREVIAMENTE.------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO CON LAS OBSERVACIONES DE 

FORMA PRESENTADAS, MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

DE LOS PRESENTES. ---------------------------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO D~ 

. ~~:::~~O~I~E~~:~T:S~~T~SE~E~~:~~S.:':'~-~~~~~~~E~~~_X 
- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, CON FUNDAMENTO 

EN EL ARTíCULO 14, APARTADO A, FRACCiÓN 11 Y ARTíCULO 32 FRACCiÓN IV 

DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, CONSULTÓ A LAS 
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y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SI DESEABAN PLANTEAR 

ALGÚN ASUNTO GENERAL, INTEGRÁNDOSE LA LISTA SIGUIENTE: ---------------------

UNO. BIENVENIDA A LA REPRESENTACiÓN DE LOS GRUPOS 

P ARLAM E NT AR I OS. ----------------------------------~-------------------------------------------------------

DOS. DATOS REFERENTES SOBRE EL CENSO DE LA DEMOCRACIA. ------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, OTORGÓ EL USO DE 

LA PALABRA EN PRIMERA RONDA PARA EL DESAHOGO DEL PRIMER ASUNTO 

G E N E RAL LI ST ADO. -----------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, REFIRiÓ 

QUE SU INTERVENCiÓN ERA EXCLUSIVAMENTE PARA DAR LA BIENVENIDA A 

LA Y EL DIPUTADO QUE SE INTEGRAN A ESTA MESA. --------------------------------------

ALUDiÓ AL C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, ASEGURANDO, NO COMO UN 

CLICHÉ, QUE SU PARTICIPACiÓN ENRIQUECERÁ ESTA MESA, QUE CONOCE A 

LOS DOS Y POR ELLO SABE QUE SON GENTE DE CAPACIDAD, DE TRABAJO Y 

QUE TIENEN MUCHO QUE APORTAR. BIENVENIDOS. ----------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, ' INDICÓ QUE SU , 

PARTICIPACiÓN ERA IGUALMENTE PARA DARLE LA BIENVENIDA A LOS 

COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS 

DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, A DIEGO Y POR PARTE DEL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO A LA COMPAÑERA TERESA RAMOS, TAMBIÉN 

BIENVENIDA. ------------------------------------------------------__ c _________________________________________ _ 

REMARCÓ QUE LOS DIPUTADOS QUE TOMAN PROTESTA, GENERALMENTE SE 

AUSENTAN POR SUS LABORES EN EL CONGRESO LOCAL, POR LO QUE 

REFIRiÓ AL C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, QUE ES DE SU PERFECTO 

CONOCIMIENTO LA EXISTENCIA DE LA DIVERSIDAD DE TEMAS QUE AQuí SE 

MANEJAN, EN LOS CUALES ES NECESARIA LA PRESENCIA DE LOS 

REPRESENTANTES DE LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS, PARA QUE LA~ 

OPINIONES DE ESTA MESA PUEDAN LLEGAR AL NUEVO CONGRESO Y ~I < 

PODER TRANSFORMAR LA LEY. SEÑALÓ QUE EL FONDO DE LA LEY ES QUE S~ ,j 
MANTUVIERA u: PRESENCIA CONSTANTE DE LOS REPRESENTANTES DE LO~ 
PARTIDOS POLlTICOS MEDIANTE LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS A 

TRAVÉS DE ALGÚN DIPUTADO QUE CAPTARÁ TODAS LAS INQUIETUDES DE 

ESTE CONSEJO. INSISTiÓ QUE ESPERABA QUE LA COMPAÑERA TERESA 



~UTOELE~ORAL 
"' C"JAD DE MEXICO 

,r · 

8 

RAMOS Y EL COMPAÑERO DIEGO NO NOS ABANDONEN, QUE ESTÉN AQuí 

PRESENTES CADA VEZ QUE HAYAN DISCUSIONES, CADA VEZ QUE HAYAN 

S E S ION E S. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL MYRIAM ALARCÓN REYES, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO TAMBIÉN LA BIENVENIDA A LA Y AL DIPUTADO, REFIRIENDO AL 

C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ QUE SE CONTABA CON LA EXPERIENCIA 

PREVIA DE HABER TRABAJADO JUNTOS Y QUE SUS EXPOSICIONES Y 

ANÁLISIS SIEMPRE ENRIQUECEN LOS TRABAJOS DE ESTE CONSEJO Y 

RESPECTO A LA DIPUTADA, QUE SIEMPRE TENER EN LA MESA MÁS MUJERES, 

RECONOCE EL EMPODERAMIENTO QUE ESTÁN TENIENDO TODAS Y CADA 

UNA EN ESTOS CARGOS DE DECISiÓN QUE SON IMPORTANTES.----------------------

ASEVERÓ QUE LO QUE SUCEDE EN ESTA MESA SIEMPRE TIENE UN IMPACTO 

DIRECTO, YA SEA PORQUE NOS TENEMOS QUE APEGAR A LAS NORMAS O 

PORQUE ELLAS REBOTAN EN EL CONGRESO LOCAL.-------------------------------

ESTA VEZ ES EL PRIMER CONGRESO LOCAL EN LA CIUDAD, ESPEREMOS QUE 

HAYA UNA TRANSFORMACiÓN REAL, NO SOLAMENTE POR LO QUE PASA EN 

EL ANÁLISIS DE CADA UNA, SINO POR EL IMPACTO REAL DE UNA 

CONSTITUCiÓN PARA ESTA CIUDAD Y QUE SE VEA QUE EL TRABAJO QUE 

HACEN LOS LEGISLADORES ES UN TRABAJO HONORABLE, SIEMPRE 

ENRIQUECIENDO POR BENEFICIO DE LA CIUDAD. Y POR SUPUESTO, YO 

APELARíA Y ABONARíA POR LOS TRABAJOS DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, 

QUE ESTÁ LLENO DE PROFESIONALISMO, ÉTICA Y APEGO A LAS NORMAS.--------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ALBERTO EFRAíN GARCíA CORONA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, ADICIONÓ EN EL MISMO · 

SENTIDO, QUE SU INTERVENCiÓN ERA PARA DARLE LA BIENVENIDA A LA 

DIPUTADA TERESA RAMOS DEL PARTIDO VERDE Y DE MANERA ESPECIAL AL 

DIPUTADO DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, A QUIEN SEÑALO COMO SU 

AMIGO PERSONAL, Y QUE AHORA REPRESENTA AL GRUPO PARLAMENTARIO 

DEL PAR~IDO ACCiÓN NACIONAL, EN EL MISMO SENTIDO AFIRMÓ, QUE SUb 

ACOMPANAMIENTO EN LOS TRABAJOS DE ESTE INSTITUTO ELECTO~ 

ADEMÁS DE SU EXPERIENCIA EN LA MATERIA, AYUDARÁN A LLEVAR AL 

CONGRESO DIVERSOS TEMAS QUE SE HAN ABORDADO PARA UNA REFORMAX 

PARA CONSOLIDAR EL SISTEMA DEMOCRÁTICO DE ESTA CIUDAD DE MÉXICO. --

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. BENJAMíN JIMÉNEZ MELO, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO, COINCIDiÓ CON QUIENES LE ANTECEDIERON EN 
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EL USO DE LA PALABRA, REFIRIENDO A LOS NUEVOS INTEGRANTES DE ESTE 

CONSEJO, QUE ESPERA CONTAR CON SU PRESENCIA, Así COMO LO 

MENCIONÓ EL REPRESENTANTE DEL PARTICO MOVIMIENTO CIUDADANO, · 

ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, YA QUE CONTAMOS CON UN MARCO 

NORMATIVO QUE CREEMOS QUE PUEDE SER MÁS QUE PERFECTO.------------------

REFIRiÓ AL REPRESENTANTE DE LA FRACCiÓN PARLAMENTARIA DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, QUE AL ESTAR INTEGRADO EN DICHA 

COMISiÓN, ESPERA QUE PUEDA APOYAR DE MANERA DIRECTA PARA 

IMPACTAR LAS MÚLTIPLES INQUIETUDES QUE SE PLASMAN EN ESTE 

INSTITUTO Y DE ESE MODO PERFECCIONAR LA NORMA.----------------------------------

AFIRMÓ QUE SUS CAPACIDADES Y CUALIDADES ERAN YA CONOCIDAS POR 

TODOS, INDICANDO QUE NO ERAN ELOGIOS, MÁS BIEN DESCRIPCIONES. ---------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ AGUSTíN ORTIZ PINCHEnl, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, CONGENiÓ CON LOS 

COMENTARIOS REALIZADOS Y SE SUMÓ A LA BIENVENIDA, EN PARTICULAR 

LA INCORPORACiÓN DE DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, QUIEN HA 

DEMOSTRADO POR SU SENTIDO COMÚN Y SU CONOCIMIENTO DEL DERECHO, 

QUE ES UN MAGNíFICO ELEMENTO QUE ENRIQUECE A ESTE CONSEJO. 

BIENVENIDO Y BIENVENIDA.-----------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DIO CUENTA A LA 

INCORPORACiÓN A LA MESA DE LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA 

WILLlAMS SAlAZAR, Y OTORGÓ EL USO DE LA VOZ A LA CONSEJERA 

CA ROL I NA DEL ÁN GEL. ---------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA AL DIPUTADO Y A LA DIPUTADA, ESPERANDO 

QUE PRONTO ESTÉN AQUí, JUNTO CON LOS REPRESENTANTES DE LOS 

O TR O S G R U POS PAR LAM E NT AR 10 S. -----------------------------------------------------------

AGREGÓ QUE EL DIÁLOGO SIEMPRE ENRIQUECE ESTA MESA, Y ENTRE MÁS 

SE APORTE, POR PARTE DE GENTE QUE CONOCE EL TEMA ELECTORAL, Y 

QUE ADEMÁS SEAN PERSONAS ~UE TENGA.N MUCHO QUE DECIR EN EL/> 

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MEXICO, QUE MEJOR QUE CONOZCAN ~, 
PRIMERA MANO LO QUE AQuí PASA, AÑADIÓ QUE SEGURAMENTE ESTO SE 

VERÁ TRADUCIDO EN NORMAS QUE BENEFICIEN A LA CIUDADANíA Y, P 

SUPUESTO, A LA DEMOCRACIA DE ESTA CIUDAD. ----------------------------------

/ 
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REITERÓ LA BIENVENIDA A LOS REPRESENTANTES DE LAS FRACCIONES 

PARLAMENTARIAS y . ADICIONÓ CONCORDAR CON LA CONSEJERA 

ELECTORAL MYRIAM ALARCÓN REYES, EN QUE ES UN GUSTO VER EN ESTA 

MESA CADA VEZ A MÁS MUJERES. ----- --------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. INOCENCIO J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, EXPRESÓ SU 

CONGRATULACiÓN A LOS NUEVOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL.-----

EN EL MISMO SENTIDO, DIO LA BIENVENIDA A LA DIPUTADA TERESA RAMOS 

ARREOLA DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. -------------------------------

SEÑALÓ QUE EN EL PARTIDO POLíTICO ENCUENTRO SOCIAL CREEN, 

TRABAJAN Y LE APUESTAN AL TALENTO DE LAS MUJERES. MOTIVO POR EL 

CUAL ES UN HONOR QUE LLEGUEN A ESTE CONSEJO GENERAL. --------, ------------

ALUDiÓ AL REPRESENTANTE DE LA FRACCiÓN PARLAMENTARIA DEL PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL, QUIEN AHORA FUNGE COMO REPRESENTANTE DE SU 

GRUP0 PARLAMENTARIO, AL CUAL LE RECONOCiÓ SU EXPERIENCIA, SUS 

VALORES Y PRINCIPIOS, CUALIDADES QUE SUMAN AL CONSEJO GENERAL, AL 

CONGRESO LOCAL, A LA CIUDAD Y AL PAís. --------------------------------------------------

AÑADIÓ QUE A PESAR DE DIFERENCIAS IDEOLÓGICAS O POLíTICAS, EN 

ENCUENTRO SOCIAL CREEMOS QUE ESAS DIFERENCIAS ENRIQUECEN LA 

ACTIVIDAD POLíTICA, LAS CUALES NOS PERMITEN CRECER Y Así CRECEMOS 

TODOS.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, SE SUMÓ A LA BIENVENIDA DE LA DIPUTADA Y DEL DIPUTADO.---

ADVIRTiÓ QUE SIEMPRE HABíA TENíA LA DUDA ¿PORQUÉ EXISTE UN GRUPO 

DE SILLAS EN ESTA HERRADURA PARA LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS7, 

¿CUÁL ES LA FUNCiÓN QUE DEBERíAN CUMPLIR EN EL DISEÑO 

INSTITUCIONAL 7---------------------------------------------------------------------------------------------

COMPARTiÓ- QUE EN LOS AÑOS QUE LLEVA COMO CONSEJERO HA 

APRENDIDO EL PAPEL FUNDAMENTAL QUE TIENEN PARA LOS TRABAJOS DE 

ESTE CO N S EJ o . ----------------------------------------------______ 0--------------------------------------h 
AGREGÓ QUE SON EL PUNTO DE CONTACTO ENTRÉ LO QUE EL LEGISLADO~ 
PENSÓ, CREÓ, CONSIDERÓ Y LO QUE ESTAMOS OPERANDO QUIENES 

TENEMOS LA FUNCiÓN DE ADMINISTRAR LAS NORMAS LEGISLATIVAS 

VICEVERSA. -----------------------------------------------------------------------------------------
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AÑADIÓ QUE SON LA ÚNICA VOZ QUE TIENE, EL AHORA PRIMER CONGRESO 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO PARA SABER CON QUÉ PROBLEMAS SE ENFRENTA 

ESTA AUTORIDAD AL OPERAR LA LEY, CUÁLES SON SUS INQUIETUDES, 

CUÁLES SON LOS VAcíos, CUÁLES SON LOS PROBLEMAS QUE ENCUENTRA---

INDICÓ QUE SIENDO ESA FUNCiÓN TAN IMPORTANTE, NO PODíA, SINO 

SENTIRSE ENTUSIASMADO POR LA DESIGNACiÓN DE LOS REPRESENTANTES 

DE DICHOS GRUPOS PARLAMENTARIOS, HACIENDO UNA ANALOGíA CON EL 

PRIMER DíA DE CLASES, EN EL CUAL TODOS SIEMPRE ESTÁN PRESENTES. -----

AÑADIÓ A SU PARTICIPACiÓN EL ENTUSIASMO QUE SENTíA, PORQUE LE 

HACíA PENSAR QUE SE TENDRÁ MUY AFINADO ESE PUNTO DE 

COMUNICACiÓN, ENTRE ESTA AUTORIDAD Y EL PODER LEGISLATIVO. -------------

CONCLUYÓ, AGRADECIÉNDOLES POR CUMPLIR TAMBIÉN CON ESA 

ENCOMIENDA.-------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, EN USO DE LA 

PALABRA, EN EL MISMO SENTIDO SE ADHIRiÓ A LA FELICITACiÓN, RESALTÓ 

SU ENTUSIASMO POR LA INCORPORACiÓN A LA HERRADURA DE LA 

DEMOCRACIA DE DOS PERSONAS JÓVENES, UNA DIPUTADA MUJER Y UN 

DIPUTADO QUE HA DEMOSTRADO EN OTRAS ACTIVIDADES QUE TIENE LA 

PERICIA, LA EXPERIENCIA Y EL INTERÉS POR CONTRIBUIR A LOS TRABAJOS 

QUE SE LLEVAN A CABO EN ESTE INSTITUTO.----------------------------------------------

DE LA DIPUTADA TERESA, REFIRiÓ QUE ESTUVIERON PENDIENTES EN ESTE 

INSTITUTO DE TODOS LOS PERFILES QUE LLEGARON AL CONGRESO, QUE NO 

TENíA EL GUSTO DE CONOCERLA, PERO QUE ESTABA CIERTO QUE LOS 

TRABAJOS QUE LLEVARÁ A CABO, SU SENSIBILIDAD PARA APORTAR A ESTOS 

TRABAJOS SOBRE PROCESOS ELECTIVOS, DE PARTICIPACiÓN 

DEMOCRÁTICA, LIBERACiÓN CIUDADANA CONTRIBUIRÁN EN GRAN PARTE 

PARA ESTOS TRABAJOS. --------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, DIO LA BIENVENIDA A LA 

MESA DEL DIP. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, AHORA EN OTRA CALIDAD 

~:s~~~. ~~:EES~ R:~~:I:::E~í~·;~~--~;~~~~~;~-~-~-~--~~~~--;-;~~~ 
ELECTORAL INICiÓ COMO UN LIBRO BLANCO Y QUE ESE LIBRO ESTÁ 

BASTANTE LLENO DESPUÉS DE OPERAR EL CÓDIGO ELECTORAL Y DESpués 

DE OPERAR UNA NUEVA CONSTITUCiÓN, ADVIRTiÓ QUE ÉSE SERÁ EL 
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TRABAJO FUNDAMENTAL DE LOS DIPUTADOS Y DECLARÓ QUE NUEVA 

ALIANZA, HARÁ LLEGAR SU TAREA DE REMENDAR EL CÓDIGO ELECTORAL 

QUE CON TODO Y SUS ENGRANAJES TENíA BASTANTES INCONSISTENCIAS. ----

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ROBERTO LÓPEZ SUÁREZ, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DIO LA BIENVENIDA AL 

NUESTRO QUERIDO AMIGO EL DIP. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, AHORA 

YA COMO REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO ACCiÓN NACIONAL, 

Y A LA DIPUTADA TERESA RAMOS ARREOLA. ESPEREMOS QUE COMO LO HAN 

HECHO EN DIFERENTES ESPACIOS, CONTRIBUYAN DEL MISMO MODO EN 

ESTE CONSEJO GENERAL PARA MEJORAR LAS LEYES DE LA CIUDAD.--------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. YURI PAVÓN ROMERO, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, EXPRESÓ SU 

RECONOCIMIENTO A TODOS SUS COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE 

PARTIDO POR LAS GRATAS EXPRESIONES Y LA BUENA VOLUNTAD QUE 

TIENEN PARA CON LOS DIPUTADOS QUE EL DíA DE HOY SE INTEGRAN, ENTRE 

ELLOS LA DIPUTADA TERESA RAMOS ARREOLA QUE FORMA PARTE DEL 

PARTIDO POLíTICO AL CUAL REPRESENTO. -------------------------------------------------

LE DESEÓ EL MEJOR DE LO ÉXITOS EN SU LABOR LEGISLATIVA, PERO 

TAMBIÉN EN LA LABOR AQuí AL SENO DEL CONSEJO.--------------------------------------

REFIRiÓ AL DIP. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, DESEÁNDOLE MUCHO 

ÉXITO TAMBIÉN Y EXPRESÓ SU GUSTO DE VERLO AHORA EN UNA NUEVA 

SILLA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY, EN USO DE LA 

PALABRA, COINCIDiÓ CON SUS COMPAÑEROS Y SE SUMÓ AL SALUDO Y A LA 

RECEPCiÓN QUE SE LES DIO A LA DIP. TERESA RAMOS ARRIOLA Y AL DIP. 

DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ EN SU NUEVO CARÁCTER DE 

REPRESENTANTE DE LA FRACCiÓN PARLAMENTARIA. -------------------------------------

AFIRMÓ QUE LE DABA GUSTO EL PODER COMPARTIR ESTA MESA Y QUE 

TODOS LOS TRABAJOS QUE EN ÉSTA SE DESARROLLAN EN LA QUE SUS 

APORTACIONES SERÁN FUNDAMENTALES PARA EL ÉXITO INSTITUCIONAL.-------

- LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EN USO D~ / 

::~:~~~I~E ~ ~~:N~~:~~~. ~_~ __ DI:~T ~~~ __ : __ ~~ __ ~:_~_~_~~~~ __ ~ ______ ~~ 
DECLARÓ QUE EN OTRO MOMENTO TAMBIÉN LE DIO LA BIENVENIDA AL DIP. 

DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, CUANDO SE PRESENTÓ COMO 
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REPRESENTANTE DE SU PARTIDO, AFIRMÓ QUE LOS TRABAJOS QUE SE 

HICIERON REALMENTE FUERON MUY INTERESANTES Y QUE AMBOS 

CONOCEN LO QUE ES UN PROCESO ELECTORAL, YA QUE COMPARTIERON 

ESTAS REGLAS, QUE ES MUY INTERESANTE LO QUE VAN A APORTAR EN 

ESTOS DIÁLOGOS DE LA DEMOCRACIA, LA INTERLOCUCiÓN Y SOBRE TODO, 

PARA F O M E NT AR LA D E M OC RA C lA LOCAL. ------------------------------------------------------

SUBRAYÓ QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, NO 

SOLAMENTE ES EL INSTITUTO ELECTORAL REFERENCIA A NIVEL NACIONAL, 

TAMBIÉN LA DEMOCRACIA EN LA CIUDAD DE MÉXICO ES REFERENTE A NIVEL 

NA C I O NAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

APUNTÓ QUE ELLOS SON PARTE DEL PRIMER CONGRESO, ENHORABUENA, Y 

ENHORABUENA POR SER TAMBIÉN LA Y EL REPRESENTANTE DE CADA UNO 

DE LOS PARTIDOS QUE ESTÁN AQuí COMO GRUPOS PARLAMENTARIOS. ---------

ASEVERÓ QUE SEGURAMENTE TENDREMOS NO SOLAMENTE UNOS 

TRABAJOS EXITOSOS, SINO QUE TAMBIÉN LLENOS DE ESA PARTE QUE 

USTEDES FUERON CONSTRUCTORES DE ESTA DEMOCRACIA EN LA HOY 

C I U DAD D E M ÉXI CO. ----------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL, DECLARÓ SENTIRSE COMO EN CASA, Y AGRADECiÓ LAS 

PALABRAS QUE REFIRIERON A SU PERSONA. --------------------------------------------------

SE REFIRiÓ A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS COMO 

SUS AMIGOS CON QUIENES HA TENIDO TRABAJO DESDE HACE MUCHO 

TIEMPO, CON QUIENES HA HECHO ACUERDOS, Y HAN CAMINADO JUNTOS EN 

LA CONSTRUCCiÓN DE LO QUE NECESITA LA CIUDAD, QUE ES UNA MEJOR 

DEMOCRACIA Y MEJORES PROCESO PARTICIPATIVOS.------------------------------------

MENCIONÓ A LAS CONSEJERAS Y A LOS CONSEJEROS ELECTORALES, A 

QUIENES AGRADECiÓ SU CÁLIDA BIENVENIDA, Y DECLARÓ ESTAR PRESENTE 

EN LA PRIMER SESiÓN EN LA QUE FUE CONVOCADO COMO REPRESENTANTE 

DE SU FRACCiÓN PARLAMENTARIA, QUE INMEDIATAMENTE QUISO ASISTIR A 

ESTE INSTITUTO PUES LO SIENTE COMO SU CASA, PORQU~ HAY QUE HAC~E~ 

BIEN LA TAREA DESDE EL PRINCIPIO COMO BIEN LO DECIA EL CONSEJER 

YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, SENTARSE EN LA REPRESENTACiÓN Y O 

DEJAR VAC í OS LOS LUGARES. -------------------------------~----------------------------------------
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MANIFESTÓ ASUMIRÁ EL COMPROMISO EN LA MEDIDA DE LOS TIEMPOS 

POSIBLES, YA QUE TAMBIÉN EN EL CONGRESO SE JUNTAN LAS COMISIONES, 

EN LAS CUALES TENDRÁ QUE ASUMIR CIERTAS FUNCIONES.---------------------------

RATIFICÓ QUE EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE ESTARÁ, AQuí EN ESTA 

REPRESENTACiÓN, FUNGIENDO COMO UN ENLACE, LLEVANDO TODA LA VOZ 

Y TODA LA EXPERIENCIA QUE ESTE CONSEJO TIENE POR APORTAR PARA EL 

CONGRESO.----------------------------------------------------------------------------------------------------

ALUDiÓ LAS DOS FUNCIONES VITALES DEL CONGRESO QUE SE RELACIONAN 

CON EL INSTITUTO ELECTORAL: ---------------------------------------------------------------------

LA PRIMERA DE ELLAS, EL TEMA PRESUPUESTAL; EL CUAL LO ASIGNAN LOS 

DIPUTADOS QUE DEBE TOMAR EN CUENTA PARA FORTALECER LA 

AUTONOMíA DE ESTE INSTITUTO, UNA AUTONOMíA CONSTITUCIONAL, 

AUTONOMíA QUE NO PUEDE SER MINADA NI PULVERIZADA POR CUESTIONES 

PRESUPUESTALES. ----------------------------------------------------------------------------------------

ESA CUESTiÓN DESDE LA FRACCiÓN PARLAMENTARIA QUE REPRESENTO, 

DESDE ACCiÓN NACIONAL, LO TOMARÁ MUY EN CUENTA.--------------------------------

Y LA SEGUNDA, ES LLEVAR TODOS LOS INSUMOS, TODA LA MATERIA PRIMA, 

TODO LO QUE SALE DE AQUí, COMO IDEAS, COMO DEBATE, HACER UNA 

MEJOR LEGISLACiÓN EN MATERIA DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y EN 

MATERIA DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS ELECTORALES.---------------------------

EXPUSO QUE HABíAN SIDO MUCHOS LOS DEBATES Y QUE HABíA SIDO UN 

PROCESO ELECTORAL CON MUCHAS INNOVACIONES. DESDE CÓMO SE 

CALCULÓ EL COCIENTE DE LA DISTRIBUCiÓN, LA SOBRE Y SUB 

REPRESENTACiÓN, EL CÓMO SE HACíA Y APLICABA LA REGLA DE PARIDAD 

DE GÉNERO PARA TENER UN CONGRESO TOTALMENTE PARITARIO DE 

TREINTA Y TRES DIPUTADAS Y TREINTA Y TRES DIPUTADOS, CÓMO 

OPERARíA EL NUEVO SISTEMA DE REELECCiÓN DE LOS DIPUTADOS, EL VOTO 

ELECTRÓNICO, UN SIN NÚMERO DE NUEVOS TEMAS QUE SE TENDRÁN QUE 

LEGISLAR Y QUE LE HONRA TAMBIÉN INTEGRAR LA COMISiÓN DE ASUNTOS 

PO L íTI C O-E LE CT O RALE S. --------------------------------------------------------------------------------

ASIMISMO, QUE TODAS LAS IDEAS, TODAS LAS APORTACIONES, TODO L96 . 

QUE E~TÉ AQuí VIVIENDO, OYENDO, VIENDO DE ESTE CONSEJO GENERAL/ O/,/ 

ESTARA PONIENDO SOBRE PAPEL, EN BLANCO Y NEGRO, PARA LLEVAR UNA l' 
MEJOR LEGISLACiÓN QUE OTORGUE CERTEZA Y SEGURIDAD JURíDICA A 

TODOS LOS ACTORES POLÍTICOS, A TODOS LOS OPERADORES JURíDICOS, Y 
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TAMBIÉN A TODAS LAS AUTORIDADES ELECTORALES INMERSAS EN ESTOS 

PROCESOS ELECTORALES Y DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA. -------------------------

SUBRAYÓ QUE ESTE INSTITUTO TAMBIÉN TIENE UNA FUNCiÓN PRINCIPAL, LA 

CUAL ES FOMENTAR LA VIDA, LA EDUCACiÓN CíVICA Y LA PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA CON OTRO TIPO DE MECANISMO A LOS QUE TIENE ACCESO LA 

CIUDADANíA PARA E:><PRESARSE. -------------------------------------------------------------------

TERMINÓ CORRESPONDIENDO A LAS PALABRAS QUE HABlAN SIDO 

REFERIDAS HACiA SU PERSONA, RESALTANDO LA AMISTAD QUE HA 

CONSTRUIDO REITERÁNDOSE A LAS ÓRDENES PARA SEGUIR SIENDO EL 

CANAL DE COMUNICACiÓN NO SOLAMENTE CON SU FRACCiÓN 

PARLAMENTARIA, SINO CON TODO EL CONGRESO, SI Así SE LO PERMITEN 

LOS DIPUTADOS.-----------------------------·----------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. TERESA RAMOS ARREOLA, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO, INICiÓ SU PARTICIPACiÓN AGRADECIENDO LA 

BIENVENIDA Y EN EL MISMO SENTIDO ABORDÓ EL TEMA DE LAS MUJERES Y A 

LOS QUE APOYAN EL TEMA DE PARIDAD. --------------------------------------------------------

COMPARTiÓ QUE UN DíA ANTERIOR, SE HABíAN APROBADO LAS COMISIONES, 

CUARENTA, Y UNA ESPECIAL EN EL CONGRESO, DE LAS CUALES VEINTIDÓS 

SERÁN PRESIDIDAS POR MUJERES Y LA ESPECIAL POR UN HOMBRE. --------------

ASEVERÓ, QUE SE TIENE PARIDAD EN EL CONGRESO, GRACIAS TAMBIÉN AL 

TRABAJO DESEMPEÑADO POR ESTE INSTITUTO EN LAS RECIENTES 

ELECCIONES. --------------------------------------------------------------------------------------------------

ADICIONÓ SU INTERVENCiÓN, MENCIONANDO QUE ACOMPAÑARÁ A ESTE 

CONSEJO SIEMPRE QUE SE LE PERMITA, EXPRESANDO LA MEJOR 

DISPOSICiÓN PARA SER TAMBIÉN LA VOZ DEL INSTITUTO EN EL CONGRESO Y 

VICEVERSA, INDICÓ QUE SE TENíA MUCHO TRABAJO POR HACER Y 

HACIÉNDOLAS DE MANERA COORDINADA SALEN MUCHO MEJOR. --------------------

COMPARTIENDO QUE EN LAS DOS SEMANAS PASADAS, SE CREÓ UNA MUY 

BUENA RELACiÓN CON TODOS SUS COMPAÑEROS DENTRO DEL CONGRESO,--

FINALMENTE, EXHORTÓ A LOS COMPAÑE~OS DE ~S DEMÁS FRACCIONE1:>v 

PARLAMENTARIAS PARA QUE ACOMPANEN AQUI , Y PODER TRAB~~ . 

COORDINADAMENTE. -----------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

SEGUNDA RONDA. ------------------------------------------------------------------------------------------
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- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ AGUSTíN ORTIZ PINCHETTI, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, MENCIONÓ Y RECONOCiÓ A LA LIC. 

ZUL y FERIA VALENCIA, QUIEN CUMPLIÓ UN CICLO DE QUINCE AÑOS, 

RESALTÓ SU INTELIGENCIA Y-JUVENTUD, ADEMÁS LA FELICITÓ POR LA 

MESURA DE SUS INTERVENCIONES Y POR SU ACUMULACiÓN DE 

EXPERIENCIA QUE TUVO Y QUE AL MISMO TIEMPO SIRViÓ A TODOS. ----------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA, CELEBRÓ QUE NO ESTÉN AQUí, NI PORQUE SON 

JÓVENES NI PORQUE SON MUJERES, SINO PORQUE SON DOS 

INTELECTUALES A FAVOR DE LA DEMOCRACIA. -----------------------------------------------

ADMITiÓ SENTIR UN GRAN RESPETO POR EL DIP. DIEGO ORLANDO GARRIDO 

LÓPEZ, RECONOCIENDO LAS AFINIDADES Y DIFERENCIA ENTRE ELLOS. -----------

AL IGUAL QUE SU ANTECESOR EN EL USO DE LA PALABRA, MENCIONÓ Y 

RECONOCiÓ LA INTELIGENCIA DE LA LIC. ZUL Y FERIA VALENCIA, DE LA QUE 

APRENDiÓ OBSERVÁNDOLA, YA QUE ÉL NO CONTABA CON SU MISMA 

EXPERIENCIA ELECTORAL. REFIRiÓ QUE OBSERVÓ ATENTAMENTE SUS 

PARTICIPACIONES YA QUE ERA UNA PERSONA CONOCEDORA DE LOS 

REGLAMENTOS, ADVIRTiÓ QUE NO ERA FÁCIL SUSTITUIRLA, PERO ASEGURÓ 

SUS SUCESORES LO HARÁN DE LA MEJOR MANERA. ----------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, CONSULTO SI EN 

SEGUNDA RONDA HABíA ALGUNA INTERVENCiÓN MÁS. ------------------------------------

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y PREVIO A QUE DIERA EL USO DE LA 

VOZ AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA PARA EL 

PLANTEAMIENTO DEL ASUNTO GENERAL QUE SE LISTÓ, TAMBIÉN SE SUMO A 

LA FELICITACiÓN, A LA BIENVENIDA A ESTA CASA DE LA DEMOCRACIA, A LA 

DIPUTADA TERESA RAMOS ARREOLA Y AL DIPUTADO DIEGO ORLANDO 

GARRIDO LÓPEZ, QUIEN YA ESTUVO PRESENTE PARTICULARMENTE EN UNA 

TEMPORADA MUY IMPORTANTE PARA ESTA INSTITUCiÓN EN EL DESARROLLO 

DEL PROCESO ELECTORAL Y ANTES DEL MISMO. --------------------------------------------

AFIRMÓ QUE ES MUY IMPORTANTE SU PARTICIPACiÓN EN ESTA MESA 

PORQUE JUSTAMENTE EN ELLA LA APLICACiÓN DE LA NORMA NOS LLEVA A 

DISCUSIONES EN LAS QUE NO NECESÁRIAMENTE HAY COINCIDENCIA, ALUDI~ / 
AL DIP. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ QUIEN YA ES CONOCEDOR riEL)\ 

TEMA, DE LA MISMA FORMA Y A LA DIPUTADA DE LA CUAL ASEGURÓ, TOMARÁ 

C:ONOC:IMIENTO DE ESTOS TEMAS. ------------------------------------------------------------------
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DESTACÓ EN LO PARTICULAR, QUE DESDE ESTE ÓRGANO COLEGIADO, SE 

TIENE LA OPORTUNIDAD DE CONTAR CON UNA VOZ CALIFICADA EN EL 

CONGRESO, ALGO QUE SIEMPRE SERÁ BIENVENIDO. --------------------------------------

MENCIONÓ QUE PARA EL CONSEJO GENERAL, SIEMPRE SERÁ UN GUSTO 

TENERLES AQUí, ASEGURÓ QUE SUS APORTACIONES A ESTA INSTITUCiÓN, 

DESDE LO LEGISLATIVO Y, EN ESTA REPRESENTACiÓN, SERÁN EN BENEFICIO 

DE LA CIUDADANíA DE NUESTRA GRAN CIUDAD Y, DE ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

REITERÓ LA BIENVENIDA A LOS DIPUTADOS, Y AFIRMÓ QUE, EL TRABAJO QUE 

SE REALIZARÁ Y QUE CONTINUARÁ AQUí, ESTARÁ SIEMPRE BAJO ESA 

LÓGICA DE QUE LA DEMOCRACIA EN NUESTRA CIUDAD SIEMPRE REQUIERE 

S E G U I R S I E N D O 1M PULSADA. --------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA, PARA EL DESAHOGO DEL SEGUNDO ASUNTO GENERAL. ---------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA, RELATÓ QUE YA HABíA MENCIONADO CON 

ANTERIORIDAD LA PREOCUPACiÓN QUE LE GENERABA ÉSTE TEMA. ----------------

REFIRiÓ QUE EL CONSEJERO ELECTORAL, BERNARDO VALLE MONROY, 

PROPORCIONÓ UNAS CIFRAS REALMENTE PREOCUPANTES SOBRE LA 

PERCEPCiÓN QUE TIENE LA GENTE DE LA DEMOCRACIA, Y ES ALGO QUE NOS 

D EB E P RE OC U PAR, RE I TE R Ó. -------------------------------------------------------------------------

ENFATIZÓ QUE LA DEMOCRACIA ES HACER VALER LA VOLUNTAD DE LOS 

CIUDADANOS QUE CONSTANTEMENTE LA VIOLENTAMOS, Y ESO HA DADO 

COMO RESULTADO, A VECES, HASTA UN DESPRECIO POR LA MISMA. --------------

"MAL DE MUCHOS, NO ES CONSUELO DE SOCIAL DEMÓCRATAS", CITANDO A 

UN MAESTRO, REVELÓ QUE EN EL MUNDO NO SOLO EN MÉXICO, SE 

ENCUENTRA LATENTE EL TEMA Y DIVERSOS SECTORES ESTÁN AVANZANDO, 

INDICADORES QUE DICEN, QUE SI SON LA DERECHA, A LA QUE CONSIDERA 

ES MÁS ECONÓMICA QUE SOCIAL. SEÑALÓ QUE ESTÁN AVANZANDO 

SECTORES QUE NO DESEAMOS LOS QUE ESTAMOS EN LA DEMOCRACIA, QUE 

SIGAN AVANZANDO. ----------------------------------------------------------------------------------------

EXPUSO EL CASO ACONTECIDO EN LAS ELECCIONES EN SUECIA, EN LAS Q~~ 
UN PARTIDO QUIERE EXPULSAR A TODAS LAS PERSONAS CON CIEirÁ 

CARACTERíSTICA FíSICA, QUE SE LLAMA PARTIDO DEMÓCRATA SUECO, E 

CUAL OBTUVO DIECISIETE POR CIENTO DE LA VOTACiÓN, CUANDO EL 
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PARTIDO QUE HA GOBERNADO AHí TRADICIONALMENTE TUVO EL 

VEINTIOCHO POR CIENTO. EXTERNÓ SU PREOCUPACiÓN POR EL 

ACERCAMIENTO PELIGROSO DE LOS PORCENTAJES. --------------------------------------

EN EL MISMO SENTIDO, VISIBILIZÓ EL CASO RECURRENTE DE LA 

PERSONALIDAD DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTE 

AMÉRICA. TEMA COTIDIANO EN EL MUNDO POR EL CUAL SE TIENE QUE 

F ORT ALE C E R LA D EMOC RA C lA. ----------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE MUCHOS HAN TOMADO A LA DEMOCRACIA COMO SI FUERA UN 

SIMPLE MODO DE SOLUCIONAR LAS COSAS, COMO SI FUERA UN VOLADO, EL 

CINCUENTA POR CIENTO MÁS UNO ES EL QUE TIENE LA RAZÓN Y LA 

DEMOCRACIA ES UN "CLIMA", Así LO ENTIENDO YO, ES EL CLIMA EN EL QUE 

VIVIMOS, UN CLIMA DE RESPETO, DE CONSTANTE DEBATE, QUE DEBE 

BUSCAR LA EQUIDAD SOCIAL. -----------------------------------------------------------------------

COMENTÓ QUE SI LA CIUDADANíA VOTARÁ CON ELEMENTOS DE JUICIO, BIEN 

ALIMENTADOS, CON TRABAJO, CON UN TECHO DIGNO, SERíA MEJOR QUE SI 

ACUDIERAN A VOTAR PORQUE LES OFRECIERON UNA DESPENSA. ------------------

AGREGÓ QUE SI TODOS AMARAMOS Y DE IGUAL MODO FUÉRAMOS 

CORRESPONDIDOS, SERíA MEJOR, PERO ESO YA NO LE CORRESPONDE AL 

ESTADO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

INSISTiÓ QUE ESO ES LO QUE DEBERíAMOS DE BUSCAR, SIENDO ESE EL 

MOTIVO D E S U P REO C U P A CiÓ N. ---------------------------------------------------------------------

PROPUSO QUE SE REALIZARÁN MÁS CONFERENCIAS, CONCURSOS 

EDITORIALES CON EL TEMA DE LA DEMOCRACIA, QUE SE HAGA MÁS 

HINCAPIÉ EN TRATAR DE ENTENDER LA DEMOCRACIA, EXPLICÓ QUE ERA 

MUY FÁCIL BUSCAR EL SIGNIFICADO ETIMOLÓGICO QUE ES "EL GOBIERNO 

DEL PUEBLO", REFIRIENDO QUE Así ES CÓMO SE TRADUCE EN LA 

COTIDIANIDAD, EN LA NORMATIVIDAD, EN CADA UNA DE NUESTRAS 

ACCIONES, REITERÓ QUE ÉSE ES EL TEMA QUE SE DEBE TRATAR, PORQUE 

HAY MUCHA INDIFERENCIA CUANDO ESTAMOS HABLANDO DE ELLO. ---------------

APUNTÓ QUE SI SE HABLA DE DEMOCRACIA LA CIUDADANíA INTERVIENE 

POCO, SI EL TEMA ES QUÉ VAMOS A COMER, DE CUÁNTO ES EL SALARIO DE 

LOS TRABAJADORES, CUÁL EL DE LOS FUNCIONARIOS, LAS PER20N i 
INTERVIENEN, PERO ESO ESTÁ EN EL MARCO DE UNA DEMOCRACIA. -------- -- --

FORMULÓ UNA PETICiÓN, PARA QUE SE HAGA UN PROYECTO ARA ' 

ORGANIZAR EL MAYOR NUMERO DE CONFERENCIAS POSIBLES CON LAS 
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PERSONAS ADECUADAS PARA QUE HABLEMOS DE DEMOCRACIA, 

REFIRIENDO QUE LOS PONENTES SEAN LOS INDICADOS Y QUE ESTOS SEAN 

PROVENIENTES DE DIVERSAS ENTIDADES, PARA EVITAR REPETIRLOS UNA Y 

OTRA VE~. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

AL RESPECTO, RECORDÓ UN DICHO DE SU PADRE "ESO DE LOS POLíTICOS 

ES Así COMO LAS MOSCAS, LAS ASUSTAS DE UN LADO Y REGRESAN POR EL 

OTRO", DESCRIBiÓ QUE POR MÁS QUE SE REPARTAN LAS FUNCIONES Y LA 

PARIDAD DE GÉNERO, LOS PERSONAJES Y LOS PROTAGONISTAS DE LA 

PO LíTI CA S U E LE N S E R LOS M I S M OS. --------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE SE NECESITAN RENOVAR LOS IDEALES PRINCIPALMENTE, QUE 

NOS HAGAN DEBATIR QUÉ ENTENDEMOS POR DEMOCRACIA, QUE NOS 

HAGAN REFLEXIONAR LAS VENTAJAS DE VIVIR EN UNA, QUE NOS HAGAN 

COMPARAR CÓMO FUNCIONA DE MEJOR MANERA. LA DEMOCRACIA NOS 

HACE A NOSOTROS PROTAGONISTAS EN LA CONSTRUCCiÓN DE LA HISTORIA, 

Y ES AHí EN DONDE DEBEMOS HACER HINCAPIÉ CON LA GENTE. --------------------

CONCLUYÓ SU PARTICIPACiÓN, PIDIENDO QUE SE LLEVE A CABO ESE 

PROYECTO, QUE SE REALICEN LOS DEBATES NECESARIOS PARA QUE EXISTA 

UNA REFLEXiÓN CONSTANTE SOBRE QUÉ ENTENDEMOS CUANDO ESTAMOS 

HABLANDO DE LA DEMOCRACIA.----------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, CONCORDÓ CON 

LOS CONCEPTOS EXPUESTOS POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

HUMANISTA, RENÉ CERVERA GALÁN, QUIEN ES UN ESTUDIOSO DE LA 

DEMOCRACIA SOCIAL, INCLUSIVE TIENE UN LIBRO EL CUAL RECOMENDÓ, 

TITULADO "SOBRE EL PUÑO Y LA ROSA". ---------------------------------------------------------

ADICIONÓ A LA INTERVENCiÓN DE SU ANTECESOR EN EL USO DE LA 

PALABRA, Y CON BASE EN LOS CONCEPTOS APORTADOS POR EL 

CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY, SOBRE LA 

PERCEPCiÓN QUE TIENE LA SOCIEDAD DE LA CIUDAD DE MÉXICO SOBRE LA 

DEMOCRACIA, QUE SE DEBE ENRIQUECER ESTE SISTEMA DEMOCRÁTICO, 

SOBRE TODO EN LA PARTE CIUDADANA, EN DONDE NOS HEMOS LIMITADO A 

ORGANI~R LAS ELECCIONES DE LOS COMITÉS CIUDADANOS Y LA~ 
VOTACIONES SOBRE LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS, PERO NUNCA4'A ~ 
VISTO QUE SE HAYA HECHO UNA REUNiÓN DE TODOS LOS COMITÉS DE LA/' 

C I U DAD D E M ÉX I C O. ----------------------------------------------------------------------------------------
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RECORDÓ QUE ANTES DE QUE EXISTIERA ESTE SISTEMA, EN EL ANTERIOR 

DE LA JUNTA DE VECINOS, HABíA UNA DISPOSICiÓN EN DONDE HABíA LA 

OBLIGACiÓN DEL DELEGADO, HOY ALCALDE, DE REUNIRSE POR LO MENOS 

UNA VEZ AL MES CON TODOS LOS REPRESENTANTES DE COLONIA QUE 

ESTABAN EN EL ÁREA DE SU CIRCUNSCRIPCiÓN TERRITORIAL. ----------------------

PLANTEÓ UNA PROPUESTA A LOS DIPUTADOS DE LOS PARTIDOS ACCiÓN 

NACIONAL Y VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, QUE EN LA LEY DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, SE ADICIONARÁ Y SE PRECISARA LA 

OBLIGACiÓN POR PARTE DEL ALCALDE PARA REUNIRSE POR LO MENOS UNA 

VEZ CON TODOS LOS COMITÉS DE SU DEMARCACiÓN, PARA QUE LOS 

ESCUCHE EN TODO MOMENTO, COMO OCURRiÓ EN UN MOMENTO DADO.--------

ASIMISMO, PROPUSO A LA COMISiÓN RESPECTIVA Y AL PRESIDENTE DE ESTE 

INSTITUTO ELECTORAL, QUE ALGÚN DíA SE PUEDA CONVOCAR UN 

CONGRESO AQuí EN EL INSTITUTO DE TODOS LOS COMITÉS DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO, Y SI NO ES POSIBLE REUNIRLOS A TODOS POR CUESTIONES DE 

ESPACIO, POR LO MENOS SE REALICE POR DEMARCACiÓN TERRITORIAL, 

CON EL PROPÓSITO DE ESCUCHAR LAS INQUIETUDES QUE ELLOS TIENEN Y 

EVITAR DEJARLOS AISLADOS DESPUÉS DE LA ELECCiÓN, REFLEXIONÓ QUE 

POSTERIOR A LA JORNADA EL TEMA SE QUEDA AHí, SE DILUYE Y LUEGO NOS 

ENCONTRAMOS CON EL PROBLEMA DE QUE ALGÚN COMITÉ YA NO SE REÚNE 

PORQUE EL PRESIDENTE YA NO TUVO INTERÉS, EL SECRETARIO YA NO FUE 

Y EL TESORERO TAMPOCO Y SE EMPIEZA DISGREGAR. ----------------------------------

EXPLICÓ QUE SE DEBE, CÓMO EL BUEN PASTOR, JUNTAR AL REBAÑO EN EL 

BUEN SENTIDO DE LA PALABRA, REUNIRLOS PARA QUE ENTRE ELLOS 

INTERCAMBIEN OPINIONES, QUE LOS ESCUCHEMOS, HACER FOROS DENTRO 

DEL INSTITUTO, A VER SI ES POSIBLE HACER UNA REUNiÓN CON ELLOS CADA 

DOS, TRES O CUATRO MESES, HACER UN PROYECTO DE REUNiÓN CON 

TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, CON LOS 

REPRESENTANTES DE LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS. ---------------------------

EN EL MISMO TENOR, PIDiÓ QUE EL CONGRESO LEGISLE PARA QUE LOS 

ALCALDES Y CONCEJALES SE REÚNAN CON ESOS COMITÉS PARA QUE LOS 

!~:~~~~;~~~~~CS~~~;:N~oQ~~D~T<)~~CE-~-~l? 
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AÑADIÓ QUE SE PUEDE ENRIQUECER EL SISTEMA SI SE COMIENZA A REUNIR 

A TODAS ESAS COLECTIVIDADES PARA QUE HAGAN SUS INTERCAMBIOS, SUS 

OPINIONES, Y PODAMOS PERCIBIR TODO LO QUE ESTÁ PASANDO. ------------------

ADICIONÓ QUE SERIA BUENO QUE SUCEDIERA LO MISMO EN EL CONGRESO, 

EN LA MISMA CÁMARA DE DIPUTADOS, QUE LA COMISiÓN RESPECTIVA 

DEBERíA CITAR A LOS PRESIDENTES DE LOS COMITÉS O A LOS COMITÉS EN 

EL CONGRESO PARA ESCUCHAR SUS INQUIETUDES Y ENRIQUECERNOS 

D E M OC RÁ TI CAM ENTE. -----------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, CONSULTÓ SI HABíA 

ALGUNA INTERVENCiÓN MÁS EN RELACiÓN AL ASUNTO GENERAL; AL NO 

HABER MÁS INTERVENCIONES, DIO POR CONCLUIDO EL PUNTO DE ASUNTOS 

GENERALES, Y LE PIDiÓ AL SECRETARIO CONTINUAR CON EL DESAHOGO DEL 

O R D E N DEL DíA. ----------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ QUE SE 

HABíAN AGOTADO LOS ASUNTOS EN EL ORDEN DEL DíA. --------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SIENDO LAS ONCE 

HORAS CON VEINTISÉIS MINUTOS DEL VEINTIOCHO DE SEPTIEMBRE DE DOS 

MIL DIECIOCHO, DECLARÓ CONCLUIDA LA NOVENA SESiÓN ORDINARIA DEL 

C O N S EJ O G E N ERAL. -------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------CONSTE----------------------------------------------------

EL CONSEJERO PRESIDENTE EL SECRETARIO EJECUTIVO 

) 
MTRO. MARIO V LAZQUEZ MIRANDA 
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